



## Ils l'ont fait!

publié le 10/04/2019 - mis à jour le 12/04/2019

Les orienteurs sont champions d'académie.

Ce n'est jamais simple d'arriver à une compétition avec l'étiquette de favoris. Après une neuvième place l'année passée au championnat de France, l'équipe de Saujon se présentait aux académiques avec ce statut.

Mais tout poste manquant est fatal en course d'orientation. Et les pièges sont nombreux : Poinçonner une balise sans vérifier son numéro ; passer trop vite son doigt électronique dans un boîtier et ne pas y laisser la trace de son passage ; oublier une balise lors de la répartition...Soline, Romane, Owen et Antoine ont fait preuve de sang-froid et de beaucoup de concentration. Après avoir remporté l'épreuve du réseau de postes le matin, ils s'imposent aussi sur le relais et s'assurent le titre académique et la qualification directe au championnat de France UNSS. Ce championnat se déroulera dans les Ardennes les 12,13 et 14 juin.

L'équipe 2 n'a pas démerité, même si elle doit se contenter d'une 19 ième place sur 32 équipes engagées. Un poste manquant les fait descendre au classement alors que la 9 ième place leur semblait promise. C'est tout de même très encourageant car 3 des 4 élèves sont encore en quatrième. Nul doute qu'ils seront à leur tour parmi les meilleurs l'année prochaine...



[résultats\\_academiques](#) (PDF de 174.2 ko)  
[co\\_resultats\\_10\\_4\\_2019\\_colleges](#) (PDF de 162.2 ko)

Document joint

[co\\_resultats\\_10\\_4\\_2019\\_colleges](#) (PDF de 162.2 ko)



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.